

Muhammad Ali Gana Por K.O.T. a "Blue" Lewis

DUBLIN, julio 19 (UPI). Muhammad Ali derrotó esta noche por Nocaut Técnico a su compatriota al "BLUE" LEWIS en el undécimo round de un combate a 12 vueltas que libraron en esta ciudad ante un público entusiasta de 20.000 personas, entre el que se contaba el Primer Ministro Jack Lynch.

El ex-campeón mundial, de 30 años de edad, no pareció tan ágil de piernas como en el pasado, pero los efectos acumulados de sus terribles combinaciones de golpes obligaron al árbitro Lew Erskin a detener la pelea cuando se cumplieron un minuto y 15 segundos del undécimo round.

Ali, para quien el combate fue el segundo en los últimos 22 días, subió al ring con 98 kilogramos de peso, tres menos que su rival a quien derribó para una cuenta de nueve en la quinta vuelta.

No obstante su empuje y su superioridad, Ali no pudo rematar su trabajo derrotando a Lewis, de 29 años de edad, hasta casi las postrimerías del combate.

El fin llegó cuando Ali descargó un terrorífico golpe de izquierda en el rostro de Lewis y el "luchador de Detroit" quedó incapacitado para seguir defendiéndose, por lo que el árbitro detuvo el combate. Siguió una escandalosa confusión inmediatamente después, cuando el ring fue invadido por entusiastas admiradores de Ali.

Al iniciarse el combate Ali salió con un poderoso golpe de izquierda a la cabeza de Lewis y luego siguió tirándole golpes al cuerpo, alejándose con presteza cuando Lewis contraatacó con una seguidilla. El ex-

Intra-Muros de Fútbol y Soft-Ball en Sta. Rosa de Lima

SANTA ROSA DE LIMA.—(Por Mauricio Zelaya, corresponsal deportivo.— Fueron inaugurados en esta ciudad los torneos intramuros "José Antonio Hernández", organizados por el Instituto Nacional de esta ciudad que dirige el Prof. José Alberto Amaya Flores.

Los equipos participantes en las ramas de fútbol y softbol corresponde a los tres grados de educación básica y al bachillerato, siendo los siguientes: fútbol; Nueva Generación, América, Alianza, Los Valientes, Los Alacranes, Pielas Rojas, F. Limeño, C. D. Intocables y "Parece Broma". Mientras que en softbol los equipos participantes son Chicas Juveniles, "Increíble, Pero Cierro", Nueva Gente, Princesa Limeñas, Las Estrellas, Princesas Marinas.

Están en disputa varios trofeos para los que logren ganar el campeonato, goleadores, los más disciplinados y otros. Hay pues, mucho entusiasmo por la inauguración de estos intramuros en honor a un hombre que ha hecho mucho por el deporte en esta ciudad, cosa que consideramos como un homenaje sincero y merecido para don José Antonio Hernández.



Nacional Gana a León de México 3 Goles Por 2

LEON, México (AP).— Nacional de Montevideo venció a León 3-2 en un partido cuyo comienzo fue demorado una hora por un fuerte aguacero. El primer tiempo terminó con ventaja para Nacional de 1-0 con un gol anotado por Espárrago a los 40 minutos.

En el segundo tiempo los mexicanos empataron a los diez minutos con un penal ejecutado por Estrada por foul de Brunel a Salomone.

Los uruguayos se pusieron en ventaja a los 14 también con un penal cuando Pedraza cometió foul a Cubillas dentro del área. Caneppa cobró la falta y anotó.

León volvió a empatar al minuto 26 con un penal por mano de Montero Castillo. Estrada cobró y anotó.

puje y la fuerza necesarias para rematar su labor, demandándole seis vueltas más hasta que consiguió aplastar a Lewis con sus golpes y el árbitro detuvo la pelea.

Nacional anotó el gol del día de Manelli quien aprovechó triunfo al minuto 28 por un error de Ayala.

ASOCIACION DE INGENIEROS QUIMICOS Y QUIMICOS INDUSTRIALES (ASINQUI)

recuerda a todos sus Asociados e invitados especiales que la Conferencia sobre el interesante tema de ADMINISTRACION POR OBJETIVOS dictada por el Lic. René Varela Santamaría, se llevará a cabo en el local de la Asociación este día a las 19:30 horas.

Local: ASIA

la Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador

invita

A todos los anunciantes del país; sean o no miembros de la Asociación, a participar en el

1er

CERTAMEN PUBLICITARIO ANAES



El trofeo TECCIZTECATL, será adjudicado a los mejores anuncios de Enero de 1971 a Junio de 1972, en: PRENSA, RADIO, TELEVISION, CINE y A LA MEJOR CAMPAÑA PUBLICITARIA.

Pida el portafolio con detalles completos y formas de inscripción a: ANAES, Apartado Postal 674, Teléfono 21-6979, San Salvador.